

Zeitungsartikel vom: 24.07.2017

**Idsteiner Zeitung**  
*Hier finden wir uns wieder!*

# Heftrich: 650 Jahre Stadtrechte

**VEREINSRING** Struwelfest am 13. August /  
Gummistiefel-Weitwurf und Schubkarrenrennen

**HEFTRICH** (red). 650 Jahre Heftricher Stadtrechte – das muss gefeiert werden. Alle neun Vereine des Vereinsrings Heftrich sowie der Ortsbeirat und die evangelische Kirchengemeinde beteiligen sich an den Feierlichkeiten. Am Sonntag, 13. August, auf dem Heftricher Sportgelände „Schlabach Arena“ wird es zunächst um 10 Uhr einen Open-Air-Gottesdienst geben. Danach eröffnet die Heftricher Stadtwache mit stadtrechtlichen Böllern das Struwelfest.

## Umfangreiches Programm mit Frühschoppen

Zum Frühschoppen gibt es Livemusik. Ein umfangreiches Programm startet mit einem Kreuzwortpreisrätsel, das vom Ortsbeirat erstellt wurde. Die

Vereine fordern Jung und Alt zum Fußball-Torwandschießen, Laser-Gewehr-Schießen, Ponyreiten auf. Kinder können sich schminken lassen. Die Tanzgruppe des Heimat- und Verkehrsvereins wird den Besuchern ihre neuesten Tänze darbieten.

In einem separaten Künstlerzelt werden die Heftricher Künstler Erhard Ambrosius und Petra Nitsche ihre Werke ausstellen, Jutta Danso und Sven Backstein werden Mitmachaktionen anbieten.

Am abschließenden traditionellen Struwel-Dreikampf beteiligen sich alle dann Vereine gemeinsam: Drei Teilnehmer pro Verein ermitteln den Sieger im Gummistiefel-Weitwurf, im Genauigkeitssägen und beim Geschicklichkeits-Schubkarrenrennen.